

# Die Ehe – Ein göttlicher Weg auf der Erde

Wir stellen wir eine Reihe von Videos über die Ehe als Berufung vor, “ein göttlicher Weg auf der Erde”. Dieser Clip aus Chile führt unter dem Titel “Familie, Liebe und Gnade” in das Thema ein.

18.02.2016

Am Ende des von der Prälatur Opus Dei ausgerufenen Marianischen Jahres für die Familie stellen wir eine

Reihe von Videos über die Ehe als Berufung vor, “ein göttlicher Weg auf der Erde”, der, mit Worten des hl. Josefmaria, den Kern der Botschaft des Werkes, die allgemeine Berufung zur Heiligkeit, bekräftigt.

Dieser Clip aus Chile führt unter dem Titel “Familie, Liebe und Gnade” in das Thema ein.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/die-ehe-ein-gottlicher-weg-auf-der-erde/> (16.01.2026)